

Wichtig: Alle Soundeffekte in der Systemsteuerung des Computers deaktivieren!

Das ist die Voraussetzung dafür, dass der KLAWA –Test richtig funktioniert.

Sind Soundeffekte aktiviert, werden Lautstärke und Tonanfänge stark verändert und damit die Messergebnisse verfälscht.

Dazu bitte:

- Systemsteuerung öffnen
- Wähle „Sound“, es öffnet sich das Fenster „Sound“
- Drücke den Button „Eigenschaften“ auf der Seite mit dem Reiter „Wiedergabe“, es öffnet sich das Fenster „Eigenschaften von Lautsprecher/Kopfhörer“.
- Wähle Reiter „Verbesserungen“ und setze Haken in Kästchen „Alle Soundeffekte deaktivieren“
- Auch Unter dem Reiter „Dolby“ soll alles deaktiviert werden.